
Ausschussmitglied Braun: 
Wenn man aus Adendorf kommt und nach Meckenheim hineinfährt, hängt dort ein ganz 
verblasstes Schild „Hauptstraße“. Ist es möglich dieses verblasste Schild zu erneuern? Ist es 
auch möglich das neue Schild dann vom Grünbewuchs freizuhalten, es ist ja auch eine 
Visitenkarte für unsere Stadt. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Wir werden uns diesem Thema kurzfristig annehmen. 
 
 


